

# みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 8 号

令和 6 年 12 月 24 日 発行

## 楽しい冬休みを！そしてよいお年を！！

二学期は盛りだくさんの学校行事がありましたが、保護者のご協力もあり、無事に実施することができました。ありがとうございました。

さて、明日から14日間の冬休みに入ります。クリスマスやお正月など、子供たちが楽しみにしている行事もあります。特に、新しい年を迎えるにあたっては、「今年はこのことをがんばろう！」という目標を立てられるといいですね。

みなさん、有意義な冬休みを過ごし、よいお年をお迎えください。



## 《 3年 警察官の仕事について学びました (12/3) 》



大蔵駐在所のお巡りさんに、警察官のお仕事について教えていただきました。私たちの安全な生活を守るために、日夜頑張ってくださいていることを学ぶ機会となりました。

## 《 校内持久走大会 (12/7) 》



冬晴れのもと、持久走大会が行われました。子供たちは、体育の授業のほか、業間や昼休みの時間を使い練習を繰り返してきました。家族の声援にも後押しされ、全力を出して最後まで走る姿をたくさん見る事ができました。

## 《 6年 キャリア・デザイン教室 (12/13) 》



大洋小学校の校章をデザインしてくださった和泉純一さんが来校し、6年生に「キャリア・デザイン教室」を実施していただきました。和泉さんは、上島東小学校、大洋中学校のご出身です。故郷への恩返しとして校章をデザインしたことや、デザイナーになるための必要な力を教えてくださいました。後半は、グループごとに銚田市のよさを伝えるポスターデザインを考えました。絵が上手に描けなくても、発想力の豊かな人、ICT活用に長けている人などがチームを組み、仕事をしていくことの大切さを学ぶことができました。

## 《 5・6年 親子薬物乱用防止教室 (12/18) 》

5・6年児童とその保護者を対象に、「親子薬物乱用防止教室」を行いました。薬剤師の梶山先生を講師に、スライドや映像を使い、「違法薬物とは?」「薬物乱用の危険性」「自分の身を守るためには?」などについて教えていただきました。今はインターネットを通じて、小学生でも違法薬物を手にすることが可能です。自分の身は自分で守ることを学んでほしいと思います。



## 木製「四目ならべ」を寄贈していただきました

地域にお住いの長田純一様から、木製の「四目ならべ」を10台寄贈していただきました。このゲームは、目の不自由な方のために長田様が考案されたものです。

ルールは簡単ですが、思考力が必要となります。子供たちは、休み時間やクラブ活動の時間などで楽しく取り組んでいます。

